
Протокол № 4 

Профсоюзного собрания МБОУ «СОШ №2 с.Автуры» 

от 21 ноября 2016года 

 

Всего членов профсоюза-89 

Присутствовали-48(список присутствующих приложить) 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1 . О дополнительных профсоюзных взносах. 

( Выст.Даудов А.М.) 

СЛУШАЛИ: Председателя профкома  МБОУ «СОШ №2 с.Автуры» Даудова А.М. 

Он поблагодарил присутствующих за активность в обсуждении первого вопроса повестки 

дня. Разьяснил, что первичная профсоюзная организация пользуется правом 

устанавливать ежемесячные членские взносы, превыщающие 1% и направлять их на свои 

нужды,это право закреплено а4.ст.44 Устава Профсоюза работников народного 

образования и Положением о ППО от 12 декабря 2012года.Предложил проголосовать за 

принятие решения о внесении дополнительного ежемесячного профсоюзного взноса в 

размере 150р . 

ВЫСТУПИЛИ: Амалиева З.И.-завуч, Муталиева З.Х.-учит.нач.кл.Азиев Х.Я.-

завхоз,Азизова Н.Н.-учительница. 

Предложение-удерживать  дополнительный  членские профсоюзные взносы, 

превыщающие 1% и расходовать их согласно утвержденного Положения о 

дополнительных взносах. 

2. О Положении по реализации права первичной профсоюзной организации на 

дополнительные ежемесячные членские   профсоюзные взносы и их использование. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1 . Утвердить примерное Положение о порядке реализации права первичной профсоюзной 

организации на дополнительные ежемесячные членские взносы и их 

использование(прилагается). 

2 . Членам профкома, уполномоченному ППО по информационному направлению 

(Дагалаевой Х.С.-Х.) провести разьяснительную работу среди работников, направленную 

на реализацию данного Положения. 

СЛУШАЛИ: По первому вопросу выступил Даудов А.М.-председатель первичной 

профорганизации МБОУ» СОШ №2 с.Автуры».Затрагивали вопрос о работе, проводимой 

профкомом и рессоветом профсоюза, особенно,за последние два года. Ознакомила 

присутствующих с дорожной картой мероприятий, проведенных в 2016году,в которых 

непосредственное участие принимали рядовые члены  профсоюза(наши 

активисты).Поблагодарил участников, нацелил на дальнейшую активную работу. 



Охарактеризовал финансовое состояние работников, которое ухудшилось в связи 

экономическим кризисом, что заставляет  искать возможные пути улучшения  

социального их статуса. Ознакомил  с примерным Положением о дополнительных взносах 

и их  использовании(прилагается) 

ВЫСТУПИЛИ: Амалиев А.А.-директор школы, Махаджиева Ж.Х.-учитель 

нач.кл,Магомадова З.Ш.-учитель. Они отметили необходимость данного Положения  о 

дополнительных взносах, предложили утвердить его. 

 

 

Председатель собрания                       Даудов А.М. 

 

 

                    

 

 

 

 


